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Resumen: 

 Somos una familia normal, que tiene problemas y satisfacciones
normales, pero en un tiempo pasaron cosas raras que transformo a
nuestra familia, somos mi marido ,Yo, tres hijos mayores y tres
menores. o sea ocho de familia, 

Relato: 

 Un dia mi hjo el mas pequeño se estaba desarrollando con una
enfermedad genética, de esas raras, y me comento que le había
salido en su miembro una costra, le dije haber enséñame, y se
descubrió, y los que tenia era una irritación del miembro debido a que
en esa edad se lo restregaba mucho, pero también me percate que lo
tenia mas grande y grueso y largo de lo normal o al menos lo que yo
conocía, le dije que le pondría crema y se le quitaría, por su
característica de retraso me dijo si asintiendo con la cabeza.al rato lle
dije vamos para ponerte crema a tu cuarto, lleve crema de la
campana dicen sirve para eso, le dije acuéstate y bájate el pantalón y
calzoncillo, así lo hizo, cuando de repente tuvo una erección muy
grande y yo procedí a embadurnarle crema, en fin lo hice pero por mi
mente pasaron muchas ideas, y la peor se me antojo mese falo, ya
que tenia tiempo sin probar sexo, salí de su recamara, y le ofrecí que
al día siguiente le pondría mas, a lo que accedió, al día siguiente ahí
voy con la crema y muy lascivamente le puse crema pero lo acaricie
y le gusto, de repente me asegure de poner el seguro de la
recamara, y le dije si te hiciera algo me prometes no decir a nadie,
quedaría como un secreto entre tu y yo, nada mas.  el asintió y
susurro que si estaba de acuerdo, a lo que asi con su falo erecto me
subí en el a horcajadas y haciéndome la pantaletas a un lado le
permite me lo metiera , produciéndome una sensación de placer
nunca experimentada, sentí como aumento mas de tamaño
cubriéndome toda y echando un gran chorro de mecos que me
supieron a gloria, lo repetí varios días con el pretexto de estar
dándole tratamiento, cada vez gozábamos mas , de ahí lo hacemos
seguido cada que podemos, para esto lo hacemos al estar solos en
la casa, y zas ,lo hacemos cada vez mas rico y placentero, no me da
ningún temor ni siento estar pecando por daros satisfacción no hay
problema y no hay daño para nadie, lo veo como goza y yo también
no hay riesgo de embarazarme ya que tomo pindoras
anticonceptivas, , 


